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POLO DE modas do Bingen sofre com drástica queda nas vendas e contabiliza prejuízos

PELO segundo ano consecutivo o grupo do CefetRJ Petrópolis é finalista na Competição Nacional 

Polo de modas do Bingen sofre prejuízos
Pandemia, temporais, falta de recursos e de turistas são alguns dos motivos da queda nas vendas

Alunos do CefetRJ Petrópolis em 
Campeonato Nacional de Programação
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Sexta-feira, 1º de abril de 2022

EDITAL DIV. Nº 02/2022
O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis, de acordo com o Processo 
Adm. CPM Nº 241/2022 e conforme 
estabelece a Resolução n° 88/2016, 
COMUNICA que será realizada a Audi-
ência Pública para tratar sobre a “Saúde 
mental, pós-tragédia das últimas chuvas 
que assolaram nosso Município”, no dia 
11 de Abril de 2022, às 18h, no Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis. 
Informamos ainda que, enquanto per-
manecerem vigentes as medidas restri-
tivas sobre a Covid-19 e, em conformi-
dade com a Portaria da Mesa Diretora 
006/2022, essa Audiência Pública será 
transmitida através da página na inter-
net da Câmara Municipal de Petrópolis, 
suas mídias sociais, além do canal 98.

HINGO HAMMES
PRESIDENTE

EDITAL DIV. Nº 03/2022  
(Publicado em 30/03/2022)
O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e o Presidente da Comissão 
de Defesa da Saúde, em cumprimento 
ao parágrafo 5º do artigo 36 da Lei Com-
plementar nº 141/2012 e de acordo com 
o Processo Adm. CPM Nº 303/2022, 
COMUNICAM que será realizada a 
Audiência Pública para a demonstra-
ção e avaliação do Relatório da Saúde 
referente ao Terceiro Quadrimestre de 
2021, pelo Poder Executivo Municipal, 
no dia 07 de abril de 2022, às 19h, no 
Plenário da Câmara Municipal de Pe-
trópolis, conforme estabelece a Reso-
lução n° 88/2016. Informamos ainda 
que, enquanto permanecerem vigentes 
as medidas restritivas sobre a Covid-19 
e, em conformidade com a Portaria da 
Mesa Diretora 006/2022, essa Audiên-
cia Pública será transmitida através da 
página na internet da Câmara Municipal 
de Petrópolis, suas mídias sociais, além 
do canal 98.

Hingo Hammes
Presidente

Dr. Mauro Peralta
Presidente da Comissão de Defesa da 

Saúde

EDITAL DIV. Nº 04/2022  
(Publicado em 30/03/2022)
O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Finanças e 
Orçamento, no intuito de ampliar a par-
ticipação popular e promover a transpa-
rência na gestão fiscal e,de acordo com 
o Processo Adm. CPM Nº173/2022, 
COMUNICAM que será realizada a Au-
diência Pública para a apresentação do 
Relatório de Gestão Fiscal do Terceiro 
Quadrimestre de 2021, pelo Poder Exe-
cutivo, conforme estabelece a Resolu-
ção n° 88/2016, no dia 06 de abril de 
2022, às 14h, no Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, nos termos do 
parágrafo 4°, do artigo 9º da Lei Com-
plementar nº 101/2000. Informamos 
ainda que, enquanto permanecerem 
vigentes as medidas restritivas sobre 
a Covid-19 e, em conformidade com a 
Portaria da Mesa Diretora 006/2022, 
essa Audiência Pública será transmitida 
através da página na internet da Câma-
ra Municipal de Petrópolis, suas mídias 
sociais, além do canal 98.

HingoHammes
Presidente

Fred Procópio
Presidente da Comissão Permanente 

de Finanças e Orçamento

EDITAL DIV. Nº 05/2022  
(Publicado em 30/03/2022)
O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão do Transporte 
Público e Mobilidade Urbana, de acordo 
com o Processo Adm. CPM Nº 377/2022 
e conforme estabelece a Resolução n° 
88/2016, COMUNICAM que será re-
alizada a Audiência Pública, sobre o 
tema “A crise no transporte público de 
Petrópolis”, no dia 04 de abril de 2022, 
às 19h, no Plenário da Câmara Muni-
cipal de Petrópolis. Informamos ainda 
que, enquanto permanecerem vigentes 
as medidas restritivas sobre a Covid-19 
e, em conformidade com a Portaria da 
Mesa Diretora 006/2022, essa Audiên-
cia Pública será transmitida através da 
página na internet da Câmara Municipal 
de Petrópolis, suas mídias sociais, além 
do canal 98.

Hingo Hammes
Presidente

Júnior Coruja
Presidente da Comissão de Transporte 

Público e Mobilidade Urbana

EDITAL DIV. Nº 06/2022
(Publicado em 30/03/2021)
O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis, de acordo com o Processo 
Adm. CPM Nº 385/2022 e conforme 
estabelece a Resolução n° 88/2016, 
COMUNICA que será realizada a Au-
diência Pública do Senado, com o 
tema: “Diagnóstico, impacto na cadeia 
construtiva e repasses de recursos”, 
no dia 04 de abril de 2022, às 10:30h, 
no Plenário da Câmara Municipal de 
Petrópolis. Informamos ainda que, en-
quanto permanecerem vigentes as me-
didas restritivas sobre a Covid-19 e, em 
conformidade com a Portaria da Mesa 
Diretora 006/2022, essa Audiência Pú-
blica será transmitida através da pági-
na na internet da Câmara Municipal de 
Petrópolis, suas mídias sociais, além 
do canal 98.

HINGO HAMMES
PRESIDENTE

EDITAL DIV. Nº 07/2022  
(Publicado em 30/03/2021)
O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis, de acordo com o Processo 
Adm. CPM Nº 384/2022 e conforme es-
tabelece a Resolução n° 88/2016, CO-
MUNICA que será realizada a Audiência 
Pública, para tratar sobre “as moradias 
populares a serem construídas no Ca-
etitu, Petrópolis”, no dia 08 de abril de 
2022, às 18h, no Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis. Informamos 
ainda que, enquanto permanecerem 
vigentes as medidas restritivas sobre 
a Covid-19 e, em conformidade com a 
Portaria da Mesa Diretora 006/2022, 
essa Audiência Pública será transmitida 
através da página na internet da Câma-
ra Municipal de Petrópolis, suas mídias 
sociais, além do canal 98.

HINGO HAMMES
PRESIDENTE

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS
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nos bairros

Marisa Dias – Especial para o Diário

As fortes chuvas de 15 
de fevereiro e 20 de mar-
ço em Petrópolis deixaram 
um rastro de prejuízos por 
toda a cidade. O bairro 
Bingen, conhecido como 
polo de modas, foi um dos 
locais que também foi afe-
tado pelas águas. Mas a 
queda nas vendas já é algo 
que vem se apresentando 
desde antes da pandemia 
e que foi se agravando com 
o tempo. Comerciantes do 
local buscam contabilizar 
o tamanho das perdas em 
seus negócios e, em meio a 
tantos desafios, vivem com 
a incerteza sobre como 
será o futuro.

  Neuza Gonzalez, pro-
prietária da Lila Maria, re-
porta essa difícil realidade 
do comércio na cidade a 
situações que já vinham 
ocorrendo antes mesmo 
dos temporais. “Antes da 
pandemia, tínhamos lojas 
fechando aqui no bairro 
e isso já era preocupan-
te. Acho que a crise no 
país colaborou muito para 
isso”, diz. Os temporais 
dos últimos meses fez com 
que a situação se agravas-
se. “Os turistas não estão 
vindo porque têm medo 
que ocorram novas chu-
vas”, conta a lojista rela-
tando que a maior parte 
dos clientes é do próprio 
bairro. “Quando consegui-
mos vender é para pessoas 
do bairro que moram ou 
trabalham perto”. Outra 
mudança sentida pelos 
lojistas foi em relação à 
diminuição de ônibus de 
turismo. “Os ônibus de tu-
rismo, que antes eram fre-
quentes, agora não estão 
mais subindo”, revela Neu-

za preocupada com o atual 
cenário do munícipio. 

Impacto das 
catástrofes

Ela calcula que com 
o impacto das catástrofes 
na cidade, seu prejuízo te-
nha chegado a 80%. Neuza 
também lembra com triste-
za das festas comemorati-
vas que aconteciam todos 
os anos e traziam vários 
turistas para movimentar a 
economia local. “Primeiro 
veio a pandemia, depois os 
temporais, tudo isso preju-
dicou bastante o comércio”. 
Temerosa com o futuro, ela 
não se sente segura quanto 
a uma retomada do comér-
cio como era antes de todos 
esses acontecimentos e tra-
gédias. “Não tenho muitas 
expectativas de as coisas 
melhorem agora. Será de-
morado e teremos que ver 

como fazer para continuar 
nosso trabalho”, conclui 
Neuza.

Já para Carol Roma-
neli, dona de um salão 
de beleza com o mesmo 
nome, se houvesse mais 
investimentos na cidade 
isso iria contribuir para 
atrair mais clientes. “A me-
lhoria da pavimentação, 
a retirada da cobrança de 
estacionamento, são algu-
mas ações que ajudariam 
muito”, analisa. A cabelei-
reira recorda a pandemia e 
os impactos em seu negó-
cio e que, recentemente, as 
chuvas acabaram piorando 
esse quadro. “No início da 
pandemia eu tive um pre-
juízo de 100%. Meu esta-
belecimento foi um dos 
que precisou ficar fechado 
por quase quatro meses”, 
lembra. 

As catástrofes com as 
chuvas acabaram afetan-

do o comércio de uma for-
ma bem significativa. No 
Bingen, o polo de modas é 
uma das entradas do mu-
nicípio e a paralisação da 
cidade afugentou clientes 
e turistas. “Eu acredito que 
juntamente com as possí-
veis melhorias feitas pelos 
nossos governantes é pre-
ciso que haja conscienti-
zação por parte das pesso-
as”, analisa Carol. Para ela, 
muitos dos problemas que 
vem acontecendo são devi-
do à falta de repensarmos 
sobre nossas ações.  “Pre-
cisamos parar para pensar 
que, nossas atitudes aca-
bam refletindo em outras 
pessoas. Como por exem-
plo, o descarte do lixo, 
desmatamento, desperdí-
cio de água e energia, en-
tre outros, tudo isso acaba 
afetando o todo e trazendo 
consequências”, analisa 
Carol.

Os alunos do Curso de 
Engenharia da Computa-
ção  do CefetRJ Petrópolis, 
Eduardo Gomes, Mateus 
Garcia e Roger Passos, ga-
rantiram uma vaga na final 
nacional da Maratona da 
Programação, que acon-
tecerá de 31 de março a 2 
de abril de 2022, na cida-
de gaúcha de Gramado. 
A competição é conside-
rada a principal do gêne-
ro no Brasil. O trio leva o 
nome de “random.choice 
(funny_names)” e foi clas-
sificado por ter tirado em 
sétimo lugar na maratona 
do Estado do Rio, realiza-
da em outubro de 2021 e 
que reuniu 1.602 alunos de 
127 instituições do país.

Ao tomar conhecimen-
to de que a ida dos alunos 
a Gramado estava amea-
çada por falta de recursos, 
o presidente do Serratec 
- Parque Tecnológico da 
Região Serrana, Guilherme 
da Motta Alves,  interferiu 
imediatamente para garan-
tir a participação dos fina-
listas Nós do Serratec,  nos 
vimos envolvidos e na obri-
gação de apoiar essa ida dos 
alunos do CefetRJ Petrópo-
lis a Gramado. É mais uma 
oportunidade que eles têm 
de levar o nome da cidade 
a uma competição de im-
portância nacional na área 
de tecnologia. Dentre os 
propósitos do Serratec está 
o de desenvolver pessoas. 
Nós acreditamos muito nos 
talentos de Petrópolis e no 
potencial das pessoas que 
vivem aqui.

Preparação

Para se preparar o time 
participou de simulados e 
da disciplina optativa de 
Tópicos em Algoritmos, mi-
nistrada pelo Prof. Douglas 
Cardoso, coordenador do 
Grupo de Treinamento para 
Competições de Programa-
ção (GTComP), que tem 
capacitado e auxiliado os 
estudantes desde 2017.  O 
diretor  do CefetRJ Petrópo-
lis, Prof. Felipe Henriques 
comenta  “A participação 
dos estudantes do CEFE-
TRJ (Petrópolis) na final da 
Maratona de Programação 
é um marco importante. 
Isso mostra o alto nível do 
Ensino ofertado pela nossa 
instituição, e o alto nível dos 
estudantes que estão con-

correndo. Além disso, ainda 
há um efeito motivador en-
tre os próprios estudantes. 
Gostaria de agradecer mui-
to ao professor Douglas Car-
doso pelo brilhante trabalho 
de orientação e condução 
desse processo, e ao Ser-
ratec pela parceria e apoio 
imprescindível aos nossos 
estudantes.”

A maratona é organiza-
da anualmente pela Socie-
dade Brasileira de Compu-
tação (SBC) e voltada para 
alunos de graduação e pós-
-graduação na área de Com-
putação e afins. Os times 
são formados sempre por 
grupos de três estudantes 
que sob a pressão do tem-
po contado de cinco horas, 
tentam resolver problemas 
usando conhecimentos de 

programação e algoritmos. 
Mateus e Roger participam 
pela quarta vez da final e 
Eduardo segue para a sua 
terceira Maratona. Roger 
Passos, um dos alunos do 
time que representará Pe-
trópolis fala sobre a oportu-
nidade ”Como time a gente 
tá bastante empolgado com 
a viagem e o evento. Chegar 
na final da maratona é algo 
que a gente vem almejando 
há algumas participações 
e as expectativas de repre-
sentar o CefetRJ Petrópolis 
são altas. Além da competi-
ção, o atrativo da maratona 
é que a preparação fortalece 
o raciocínio lógico e a capa-
cidade de resolução de pro-
blemas, habilidades essen-
ciais para o profissional de 
computação.”

Moradores ainda estão sem 
iluminação pública em servidão 
Gabriel Miranda – Estagiário

A servidão Maximia-
no Bade, localizada na Rua 
Olavo Bilac, continua com 
problemas devido à fal-
ta de iluminação pública. 
Essa situação já dura há 
dois meses, porém, nada 
foi resolvido mesmo com 
os pedidos do jornal por 
melhorias na localidade. 

Na época, a morado-
ra que passou as informa-
ções contou que estava 
uma grande escuridão. 
“As pessoas que voltam 
à noite ficam com medo, 
mas, é o único caminho 
para chegar em casa. Te-
memos assaltos devido 
à falta de iluminação”, 
completou a moradora.

Na ocasião, quando o 
jornal procurou a Prefei-
tura não obteve respostas 
se iriam ao local para rea-
lizar as trocas das lâmpa-
das. Após um mês a mo-

radora retornou o contato 
dizendo que nada foi feito 
e o local ainda está muito 
escuro. 

A moradora contou 
que têm muitas residên-
cias nesta servidão. “Aqui 
moram pessoas de idade, 
crianças pequenas. Te-
mos medo que aconteça 
alguma coisa, porque es-
ses problemas de ilumi-
nação são constantes”, 
afirmou uma moradora.

Procurada a Prefeitu-
ra não respondeu até o fe-
chamento desta edição. O 
Diário retorna ao tema no 
dia 28 de abril, para saber 
o que foi resolvido.

Problema é 
na servidão 
Maximiano Bade, 
localizada na Rua 
Olavo Bilac


